

**Communiqué de presse, 16 avril 2024**

## Changement à la direction de l'association Secours aux Enfants Bethléem

**Le comité directeur de l'association Secours aux Enfants Bethléem a élu Kathrin Salmon comme nouvelle directrice. Elle prendra ses fonctions le 1<sup>er</sup> juillet 2024. La directrice actuelle prendra alors sa retraite.**

Kathrin Salmon est née en Allemagne et vit à Zurich. Elle a fait ses études en sciences de l'éducation à l'Université de Münster, où elle a obtenu un diplôme en pédagogie. Elle a complété son parcours académique par un MAS EPFZ en développement et coopération (NADEL).

Sa carrière professionnelle a conduit Kathrin Salmon à la direction de Peace Watch Switzerland en 2006, puis à la tête de la collecte de fonds chez Pro Juventute Zurich en 2009. En 2011, elle a rejoint UNICEF Suisse et Liechtenstein, où elle a occupé différentes fonctions depuis lors.

Kathrin Salmon possède une solide expérience du travail avec les ONG et de la collecte de fonds, et s'est toujours particulièrement investie en faveur de la protection des enfants. En reprenant la direction de Secours aux Enfants Bethléem, elle poursuivra son engagement pour le bien-être des enfants.

Elle succède à Sybille Oetliker, qui a dirigé pendant dix ans le bureau de l'association Secours aux Enfants Bethléem et a contribué au développement stratégique de Caritas Baby Hospital, le seul hôpital pédiatrique de Palestine. Durant son mandat, le développement des spécialisations, l'assurance qualité ainsi que le projet d'extension de l'hôpital ont progressé, et des initiatives fructueuses ont été lancées pour diversifier les sources de dons en provenance d'Europe.

L'association Secours aux Enfants Bethléem à Lucerne finance et gère l'Hôpital de l'Enfance Bethléem en Cisjordanie depuis 60 ans. Des dizaines de milliers de bébés et d'enfants y sont hospitalisés ou soignés en ambulatoire chaque année. Les parents sont étroitement associés au processus de guérison de leurs enfants et l'établissement dispose aussi d'un service social bien développé. L'Hôpital de l'Enfance Bethléem, en constante évolution, est équipé de la seule unité pédiatrique de soins intensifs de Cisjordanie et propose des sous-spécialisations pédiatriques. L'ouverture d'un centre chirurgical de jour est prévue dans les années à venir.

L'hôpital est entièrement dirigé par une équipe locale et procure un revenu à 250 collaboratrices et collaborateurs. Pilier du système de santé publique palestinien, il joue un rôle de premier plan dans la formation de médecins et de personnel soignant spécialisé en pédiatrie. Ce n'est que grâce aux dons que l'Hôpital de l'Enfance Bethléem peut remplir son mandat et sauver des vies d'enfants. Vous trouverez de plus amples informations sous [www.enfants-bethleem.ch](http://www.enfants-bethleem.ch).

### Dons

Secours aux Enfants Bethléem  
IBAN CH23 0900 0000 1200 2064 5  
[www.enfants-bethleem.ch](http://www.enfants-bethleem.ch)

**Information aux médias**

Sybille Oetliker, directrice de Secours aux Enfants Bethléem, Lucerne  
sybille.oetliker@khh-mail.ch, tél. +41 41 429 00 00 – +41 79 266 59 75

Paul Martin Padrutt  
paul.padrutt@padruttpr.ch, tél. +41 78 721 88 55